

Bapak Ado Suhada Berterima Kasih kepada Personel Pos Pam Terpadu Ops Ketupat Lodaya 2024 atas Bantuan Kepada Anaknya yang Sakit Demam

Sumedang - SUMEDANG.PUBLIKJABAR.COM

Apr 15, 2024 - 11:48



Sumedang - Sebuah momen terharu terjadi di Pos Pam Terpadu dalam Ops Ketupat Lodaya 2024 di Polres Sumedang ketika Bapak Ado Suhada menyampaikan ucapan terima kasih kepada personel pos pam atas bantuan yang diberikan kepada anaknya, Zaskia, yang mengalami sakit demam dalam perjalanan arus balik.

Bapak Ado Suhada, seorang pemudik, mengungkapkan kejadian tersebut ketika sedang dalam perjalanan pulang ke rumah mereka setelah bersilaturahmi ke keluarganya di wilayah Gandasoli dan kemudian berwisata ke daerah Jatigede Sumedang. Anaknya, Zaskia, tiba-tiba merasakan gejala demam yang cukup

mengkhawatirkan. Minggu (14/04)

"Dalam keadaan genting seperti itu, saya memutuskan untuk meminta bantuan kepada personel Pos Pam Terpadu yang bertugas di jalur mudik. Saya sangat bersyukur karena mereka dengan cepat merespons dan membantu Zaskia menuju posko kesehatan yang ada di pos pam," ungkap Bapak Ado dengan rasa terharu.

Bantuan yang diberikan oleh personel Pos Pam Terpadu dalam menangani kasus darurat tersebut sangat diapresiasi oleh Bapak Ado Suhada. "Saya sungguh berterima kasih atas bantuan dan perhatian yang diberikan kepada keluarga saya. Tindakan cepat dan tanggap dari personel Pos Pam sungguh membantu kami dalam situasi yang sulit ini," tambahnya.

Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, mengucapkan apresiasi atas kerja keras dan dedikasi personel Pos Pam Terpadu. "Ucapan terima kasih kami sampaikan kepada seluruh personel Pos Pam Terpadu yang telah menunjukkan profesionalisme dan empati dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat. Semangat dan dedikasi kalian sangat berarti bagi keselamatan dan kesejahteraan para pemudik," ujarnya.

Kejadian ini menjadi bukti nyata akan pentingnya keberadaan Pos Pam Terpadu dan posko kesehatan dalam Ops Ketupat Lodaya 2024. Dengan adanya bantuan dan pelayanan yang cepat, diharapkan pemudik dapat merasa lebih aman dan terlindungi selama perjalanan mereka, terutama dalam menghadapi situasi darurat seperti ini